
神話伝説の山里

｢高千穂郷｣通信
平成１９年４月号
（宮崎県西臼杵支庁）

ＮＯ５２.

五ヶ瀬町桑野内地区にワイナリー工場に
続いて整備が進められていた夕日の里交流
拠点施設（交流センター・多目的施設・農
産物直売所）が完成し、３月３１日にオー
プニングセレモニーが行われました。
地域と密着したさまざまな取組みを展開

していく予定です。
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オープニングセレモニーのテープカット（左から綾五ヶ瀬町公民館長会会長、後藤五ヶ瀬町議会議長、飯干五ヶ瀬町長、中島雲海酒造(株)社長、
工藤高千穂地区農業協同組合組合長、黒木夕日の里ふれあい交流空間整備促進協議会会長）

東由子さんのコンサートを楽しみました。五ヶ瀬町産ブドウを１００％使って五ヶ瀬町で製造したワインです。新しく赤ワイン
も仲間入りしました。
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西臼杵型産直住宅植林ツアー２００７ in 日之影

福岡から参加した１０家族４４名の皆さん。西臼杵産スギ丸太の前で記念撮影。

クワを使って２５０本のスギの苗を植えました。子供達
も一生懸命です。

昼食は､ＪＡ高千穂地区から提供された高千穂牛や地元婦人部の皆さんに作っていただいた山菜
おこわをふるまい、交流を深めました （小川の郷）。

(株)もくみでは、製材品の品質管理の様子を
じっくり見学。

自分の名前などを書き込んだ標柱を立てて、記念撮影。
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県総合計画策定のための地域別会議
県では、社会情勢の変化に的確に対応してい
くため、県政の刷新・更なる発展を目指して、
県民総力戦で進める新しい県づくりの目標を 日「
本の原点 時代の起点 創造みやざき」とする

。新しい総合計画の策定を進めているところです
この計画の策定にあたり、できるだけ多くの

県民の方々のご意見を反映することができるよ
う、県内５会場で地域別会議（市町村会議・県
民会議）が開催されました。

西臼杵
地域から
は延岡市
会場に参
加し、活
発な意見
交換を行
い ま し
た。

「新たな米の需給調整システム」のスタート
国内の水田ですべて水稲を作付けしたら１，３

５０万トンの生産量となりますが、消費量は８５
０万トンであるため、５００万トンが過剰となり
ます。
このため、新たな米の需給調整組織として、生

産者や消費者代表、ＪＡ等で構成される西臼杵地
域水田農業推進協議会が４月１０日に設立されま
した。
昨年まで市町村から生産者へ通知されていた生

産調整のための目標数量が、今回設立された協議
会の方針に基づき、ＪＡから生産者へ通知される
ことになります。

推進協議会会長あいさつ（ＪＡ高千穂地区組合長）

活発な意見交換が行われた地域別会議（延岡市会場）
（４月２５日、県延岡総合庁舎）

『森林セラピー基地』グランドオープン!!
平成１８年４月に、第１期の「森林セラピー基地」として全国初・九州唯一の認定を受けた日之

影町において、グランドオープンを記念した「石垣の村トロッコ道ウォーキング」と棚田まつり会
場でのセレモニーが４月２１日に行われました。
当日は、天候にも恵まれ、町内外から約２５０人が訪れ、役場から石垣の村戸川までの約８ｋｍ

のウォーキングや棚田まつりを楽しみました。

トロッコ道ウォーキング

天候に恵まれ、ウォーキングを楽しんでいました。
日之影町戸川地区で行われた棚田まつり
会場での記念セレモニー

役場前で行われたスタート式
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高千穂峡観光安全祈願祭
４月１９日

高千穂町観光協会は、大勢の観光客が訪れるゴ
ールデンウィークを前に、毎年この時期に開いて
いる高千穂峡の観光安全祈願祭を行いました。

御塩井広場
で神事が行わ
れたあと、佐
藤観光協会会
長と内倉高千
穂町長がオノ
コロ池に献酒
を行い、水の
恵に感謝しま
した。
高千穂峡は

県内で一番の
観光客数を誇
っており、高
千穂峡を訪れ
る多くのお客
さんが事故や
けががなく楽
しい思い出が
できることを
願いました。

編集後記
今月号から「高千穂郷」通信を担当することにな

りました。私は「高千穂郷」通信を見るのを楽しみ
にしていたので、自分が担当することになってビッ
クリしています。皆さんに楽しみにしていただける
ように、西臼杵地区のいろいろな情報を分かりやす
く伝えることができるよう努力したいと思います。
皆様には、取材や情報提供で御迷惑をかけると思い
ます。よろしくお願いします。
４月号は定期異動で西臼杵支庁に異動してきたば

かりで、右も左も分からない状態での発行となりま
博した・・・がんばっていきたいと思います。 ○

トピックス

古紙配合率１００％、白色度８２％を使用しています。

＊西臼杵支庁の業務等について、ご意見、ご要望など
ありましたら下記までご連絡ください。
◎お問い合わせ先
宮崎県 西臼杵支庁 総務課
T E L 0 9 8 2 (7 2 )2 1 8 1 F A X 0 9 8 2 (7 2 )3 7 6 0

http://www.pref.miyazaki.lg.jp/contents/org/U R L
chiiki/shityoson/nishiusuki_shityo/index.html

ＮＰＯ法人天岩戸友愛会ふれあい作業所あまてらす祝賀会
４月２５日

高千穂町岩戸の「ふれあい作業所あまてらす」
は昨年１２月にNPO法人の認証を受け、祝賀会が催
されました。

同作業所は、
平成１０年１０
月に開設され、
知的障がい者の
活動の場として
の役割を担って
きましたが、今
後は地域活動支
援センターとし
て、より一層充
実した活動が期
待されます。祝賀会では通所生達によるレクダンスも

披露されました。

三ヶ所神社春祭（石楠花祭）
４月１５日

三ヶ所神社の境内に植えられている１万２千本
、 。のしゃくなげは ４月中旬から見ごろを迎えます

いろいろな種類が植えられているので、５月中下
旬まで楽しむことができます。

この時期の石
楠花祭の期間中
の４月の第３日
曜日には神社の
春祭も開催さ
れ、古式ゆたか
な神楽の奉納も
行われます。
しゃくなげの

ほかにも、しだ
れ桜や椿も満開
を迎えます。

関係者約５０人が参加した安全祈願祭

西臼杵支庁だより

□西臼杵支庁新任者研修会開催
４月２７日

西臼杵支庁に初めて赴任した職員を対象にした
支庁新任者研修会が行われ、新任者１８名が参
加しました。

西臼杵支庁は、
県内唯一の総合事
務所であり、各課
が連携を図りなが
ら業務を進めてい
くためには、他の
課の業務内容をお
互いに理解してお
くことが大切であ
るということで、
平成１６年度から
実施しています。
支庁各課の業務

概要や西臼杵生活
の留意事項につい
ての話の後、各課
が担当している代
表的な現場におい
て研修を受けまし
た。土木課の道路改良工事の現場説明

業務概要の説明を受けている参加者

境内に植えられたしゃくなげが満開でした。
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